
qqqqq Interrogazione n. 245
presentata in data 13 gennaio 2011
a iniziativa del Consigliere Marinelli
“A bbattimento barriere architettoniche ”
a risposta scritta

Premesso:
che molte stazioni ferroviarie della nostra regione risultano mancanti di ogni tipo di

intervento finalizzato a facilitare l'accesso agli utenti con particolare difficoltà di
deambulazione;

che le scalinate e i sottopassi presenti nelle stazioni e necessari per raggiungere i
binari, risultano spesso di difficile accessibilità non solo per chi è costretto su una sedia a
rotelle, ma anche per anziani o mamme con passeggini;

che l'abbattimento delle barriere architettoniche, oltre che evidenziare il livello di sensi-
bilità e civiltà di una comunità, dovrebbe costituire uno degli obiettivi prioritari finalizzati al
raggiungimento di standard qualitativi ottimali nella erogazione dei servizi ferroviari;

che tale difficile fruibilità di fatto genera pesanti disagi in molti utenti;
tutto ciò premesso il sottoscritto,

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere se il Contratto di Servizio per i servizi
ferroviari relativo al periodo 2009-2014 stipulato dalla Regione Marche con RFI prevede la
realizzazione di interventi di abbattimento delle barriere architettoniche ed i tempi per la
loro realizzazione. In caso contrario il sottoscritto chiede alta Presidenza della Giunta ed al
competente Assessore se non ritengano necessario intervenire nei confronti della direzio-
ne delle Ferrovie affinché vengano rimossi tutti gli ostacoli alta piena fruibilità dei servizi
ferroviari da parte di tutti gli utenti.


